
COMMUNIQUE APPA de DECEMBRE 2023   

 

Chers adhérents, 

En 2023, nous avons bien échangé avec nos élus et travaillé avec de nombreuses associaƟons : 

 RéalisaƟon d’une enquête « vélo autour du lac » présentée aux 2 maires et qui préconise une piste cyclable 
avenue des Conquillots ainsi que la transformaƟon, en piste cyclable, de la route longeant la dune de Soustons 
et arrivant au barrage, pendant les mois de Juillet et Août. Ces 2 proposiƟons ont été adoptées ! 

 Synthèse des présentaƟons du PPRL (Plan de PrévenƟon des Risques LiƩoraux), et proposiƟon d’acƟons de 
réducƟon de risques aux 2 maires. Seul  le Maire de Vieux Boucau nous a reçus. 

 PrésentaƟons au SIPA (qui gère le Lac Marin), de nos mesures, analyses et préconisaƟons pour améliorer la 
situaƟon du Lac de Port d’Albret, et réalisaƟon d’un modèle hydraulique pour démontrer que le Lac peut être 
uƟlisé comme défense contre les submersions marines. 

 ParƟcipaƟon à la fête des commerçants de Soustons plage qui fut un grand succès. 
 Redémarrage des concours de châteaux de sable lors des 2 journées du lac, en partenariat avec le comité 

d’animaƟon de Vieux-Boucau. 

 
 Recours contre le PLUi (Plan Local d’Urbanisme intercommunal) pour lequel l’associaƟon a été déboutée. 
 ParƟcipaƟon à Halloween avec « lous droles de leu ma ». 
 InformaƟon à nos adhérents sur l’installaƟon de la fibre. 
 Courrier aux Maires pour demander une exonéraƟon de la surtaxe sur les résidences secondaires. Notre 

proposiƟon a été rejetée par les 2 Maires. 
 Poursuite des mesures de la hauteur de la nappe sub-affleurante et réalisaƟon de 2 alertes inondaƟons. 
 Synthèse sur le projet de modificaƟon du cahier des charges des quarƟers « bérouhague sud » et « la 

palombière » de Vieux Boucau, qui est soumis à enquête publique depuis le 18 Déc. 
 



 

Pour 2024, nous avons déjà de nombreuses acƟvités prévues : 

 Nous sommes très aƩenƟfs sur l’obligaƟon de débroussaillage aux abords de tous les bois et forêts, une 
équipe travaille ce dossier et reviendra très vite vers vous. 

 Nous travaillons également depuis fin 2023 sur la taxe sitcom de 114 €/an au minimum concernant les 
personnes qui ont un SIRET… 

 Concernant le Lac Marin :   
o nous repartons en 2024 sans faucardeuse, le dossier faucardeuse amphibie n’a pas abouƟ et ce sera 

plutôt une faucardeuse-bateau …. 
o L’étude hydro-sédimentaire du Lac est lancée et durera 6 mois.  
o L’enlèvement des embacles et la coupe de branches engageant l’emprise de la dérivaƟon est 

programmé pour 2024.  
o Une opéraƟon de raclage et d’enlèvement de coquilles d’huitre sur le lac est prévue printemps 2024. 
o Nous avons signalé l’usure inquiétante de la passerelle près de Vacances Soleil (ex Belhambra) ; ceƩe 

passerelle permet de longer les berges et faire le tour du lac. 
o Nous organisons en partenariat avec les mairies de Soustons, de Vieux-Boucau, et le SIPA un colloque 

sur notre Lac de Port d’Albret, le samedi 24 février 2024 à 16h30 au cinéma Albret de Vieux Boucau. 
o En 2024 nous réaliserons en partenariat avec l’associaƟon SURFRIDERS des mesures pour déterminer 

s’il y a présence d’algues toxiques de type Ostréopsis dans le Lac de Port d’Albret  ainsi que sur les 
plages de Soustons et Vieux Boucau. 

L’associaƟon a un beau projet et de nombreux défis pour ce début 2024 ! 

Le Conseil d’AdministraƟon se joint à nous pour vous souhaiter de Joyeuses Fêtes de fin d’année et vous présenter 
nos Meilleurs Vœux de santé, réussite et joies pour 2024. 

 

Le Président   Le Secrétaire    Le Trésorier 

M.DIVARD   F.WISNIEWSKI    L.DELANGE 

 

 

 

 


